

Montag, 8. Juli 2019



Medieninformation

Ganze Strecke wieder durchgehend befahrbar Brückensperre ab Dienstag, 9. Juli 2019 aufgehoben

Die Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein (URh) kann **ab morgen Dienstag, 9. Juli 2019, wieder durchgehend zwischen Schaffhausen und Kreuzlingen** verkehren.

Rechtzeitig auf die Schulferienzeit steht dem ungetrübten Schifffahrtserlebnis auf Rhein und Untersee nichts mehr im Wege. Die Brückendurchfahrt in Diessenhofen wird aktuell **zum besonderen Highlight: Segeldach gesenkt und Cabriofahrt der Schiffsführer** im Steuerhaus. Wir bieten täglich vier Abfahrten ab Schaffhausen bzw. ab Kreuzlingen.

Vom 12. Juni bis 8. Juli 2019 konnte die Brücke in Diessenhofen wegen zu hohem Wasserstand nicht unterfahren werden. Inzwischen ist der Rheinpegel soweit zurückgegangen, dass die gesamte Strecke wieder durchgehend befahren werden kann.

Täglich vier Schiffe zwischen Schaffhausen und Kreuzlingen

Aktuell und bis 8. September 2019 gilt bei der Schweizerischen Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein (URh) der Sommerfahrplan. Zwischen Schaffhausen und Kreuzlingen (und umgekehrt) sind täglich vier Kursschiffe unterwegs.

Ab Schaffhausen täglich	9.10	11.10	13.18	15.18
Ab Kreuzlingen täglich	9.00	11.00	14.27	16.27

Aktuelle Informationen und Fahrplan tagesaktuell unter: www.urh.ch

Medienkontakt

Remo Rey, Geschäftsführer, remo.rey@urh.ch, M +41 79 766 54 22



Schweizerische Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein AG

Freier Platz 8 • CH-8200 Schaffhausen • T +41 52 634 08 88 • info@urh.ch • urh.ch